

am

40 Años

LAS NOTICIAS COMO SON



Saturan panteones

LEÓN PÁG. 2



Cree en milagros

El técnico del León, Ignacio Ambríz, no pierde la esperanza de calificar, a pesar del lamentable desempeño de su escuadra.

deportes deportivo



Un elenco... ide muerte!

Distinguidos funcionarios, siempre dispuestos al servicio, llevaron a cabo el supremo sacrificio: (nos) pasaron a mejor vida.

LEÓN PÁG. 8



Despiertan Las Ánimas

Nuevamente el desfile Despertar de Las Ánimas atajo a cientos de leoneses a las calles del Centro Histórico, para integrar contingentes de gran colorido que mezclaron la tradición mexicana y los disfraces más locos. Los participantes avanzaron desde el Panteón de San Nicolás hasta el corazón de la ciudad, entre músicas, danzas, coreografías o simplemente, dándose el gusto de espantar a los asistentes o a quienes lo presenciaban. José Antonio Castro Murillo

Anuncia futura Secretaria de Gobernación que preparan ley para legalizarla por completo

Consumidores pueden usarla ya, pero necesitan un amparo; descarta presidente del Colegio de Abogados que se presente una 'cascada' de procesos

Florece marihuana

Agencia Reforma José Antonio Castro

LEGALIZACIÓN

La senadora de Morena Olga Sánchez Cordero prepara una iniciativa de ley encaminada a regular el uso recreativo de la marihuana.

La propuesta de ley, adelantó la legisladora, que será desde el mes próximo Secretaria de Gobernación, se encamina a normar la producción, comercialización y distribución de la cannabis.

"Nosotros vamos caminando hacia allá, precisamente hacia la regularización del uso, no solamente medicinal, sino del uso recreativo o recreacional de la marihuana. Y lo digo de corazón: lo festejamos. La Corte está sentando un precedente maravilloso para que caminemos en ese rumbo, en esa vía".

En un veredicto histórico, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) declaró inconstitucional prohibir la marihuana para consumo recreativo.

Sin embargo, para consumirla es necesario un amparo. El presidente del Colegio de Abogados de Guanajuato, Marcelino Trejo Ortiz, explicó cómo tendría que proceder un ciudadano para lograrlo.

El recurso legal se inicia ante los Juzgados de Distrito y "entre dos a tres meses es lo que tarda en resolverse a lo mucho, sobre todo porque ya está el fallo de la Suprema Corte", comentó el abogado. Sobre el costo, señaló que puede ser variable. "Dependiendo del abogado que se contrata, quizá se puede encontrar a alguien que lo haga gratis o a otro que lo tramite por 10 mil y 15 mil pesos, caro no debe de ser porque no hay una contraprestación, simplemente es casi como una petición".

Trejo descartó una "cascada" de amparos que provocaban conflictos en los órganos jurisdiccionales.

"Estamos muy lejos de una situación de que se pongan en aprieto las autoridades por una carga excesiva de trabajo", añadió el abogado, quien opinó que hasta ahora le parece prudente la actitud de la Suprema Corte de Justicia.

Las decisiones sobre el consumo de la hierba tendrán que pasar también por las instituciones de salud.



ValorAGREGADO

Resienten la escasez

Cierran bombas en estaciones de servicio, gasolineros dicen que preocupa el problema.

AM2 PÁG. 9

VIOLENCIA

Matan a 4 en León

LEÓN PÁG. 10

ASESINATOS AYER EN EL ESTADO

7 VÍCTIMAS

- León 4
- Vitoria 1
- Cotacazar 1
- Pénjamo 1

7 de noviembre

ASTERISCOS

***VANPORMÁS

Con la Ley de Ingresos para el 2019, el alcalde Hector López Santillana espera dar también un 'golpe de timón' en el tema de recaudación, no se prevén aumentos significativos a los impuestos y cobros pero sí se espera que ingresen más recursos a las áreas municipales.

***COBROS JUSTOS

Esta estrategia viene desde campaña y es sencilla, van por los morosos y aquellos que buscan cómo evadir el pago real de su predial, las medidas anunciadas ayer sirven callos pues algunos propietarios de grandes terrenos hasta se han amparado para pagar menos.

***LO QUE ES

El trabajo para cumplir con esta meta será en su mayoría responsabilidad de Enrique Sosa Campos, recién nombrado tesoro municipal, su misión es que cada propietario de un inmueble en León pague lo que le toca, ni más ni menos.

LEÓN PÁG. 3

MI MOMENTO ES AHORA

#BanBajoConmigo

www.bb.com.mx

BANBAJO

MUNICIPIO

Alentarán edificación

Pero solamente en las zonas que estén ya urbanizadas, para moderar el crecimiento de la ciudad.

LEÓN PÁG. 7

Computador 788-2100
Publicidad 788-2121

Via Twitter @periodicoam

Via Facebook periodicoam



Presume Diego Sinhue la reducción de homicidios.

LEÓN PÁG. 10